

Lors de la rentrée scolaire des secondes, l'instance du CVL à été présentée à toutes les classes de secondes.

Cette année, 6 binômes se sont présentés : 2 secondes, 2 premières et 2 terminales.

Il y avait 6 postes à pourvoir, ils ont donc tous été élus.

### **Journée de formation du CVL du 12 novembre 2019**

Cette formation a été élaborée en lien avec l'espace jeune du Grand Auch : Présentation de l'instance, constitution de commission: Animation-Cadre de vie-Prévention , apport théorique sur la conduite de projet, jeu collaboratif...

### **Au quotidien :**

Réunion hebdomadaire, le jeudi de 13h à 14h avec l'AED référent du CVL. Un animateur de l'espace jeune était présent un jeudi sur deux pour accompagner les élèves dans l'avancement de leur projet.

### **Actions menées :**

- Prévention :
  - En collaboration avec le PAEJ (point accueil écoute jeune) : conférence sur les violences faites aux femmes : 12 internes y ont participés, les retours ont été très positifs.
  - En collaboration avec l'espace jeune : conférence sur le harcèlement ( ce projet à été annulé le jour même pour cause d'intempéries mais il y avait 12 inscrits)
- Animation :
  - Bal d'hiver : à destination des internes
  - Sortie ski : annulée à cause du confinement
  - Préparation d'un grand jeu à destination des internes (non mis en place en raison du confinement)
  - Projet d'Escape Game (non mis en place en raison du confinement)
- Amélioration du cadre de vie :
  - Aménagement de la cour : poubelles de tri, jardinières, tables en bois fabriquées par la section bois de l'établissement.